

EXCELSIOR

Cayó Isabelita

¿Ha Muerto el Peronismo en la República Argentina?

(Peronismo Auténtico, Buenos Aires)

"Mi único heredero es el Pueblo"
Juan Domingo Perón, 12 de junio de 1974.

★
EL Ejército, liderando al conjunto de las Fuerzas Armadas argentinas y con el apoyo activo de Estados Unidos de Norteamérica, ha **salido** nuevamente de los cuarteles (donde nunca estuvo en los últimos veinte años), a fin de resolver "las profundas contradicciones sociales" del país.

Asumiendo la tesis de Lanusse (destruir el peronismo desde adentro), el Teniente General Videla (su continuador político) considera que el peronismo ha muerto y que la liquidación del "hecho maldito del país burgués" (J. W. Cooke) se sanciona al proceder al derrocamiento de María E. Martínez y su camarilla, sus aliados hasta la víspera. En su diseño estratégico los militares consideran entonces que la crisis estructural que afecta al sistema capitalista dependiente se resuelve en el campo de las armas, librando una guerra de exterminio contra la "subversión".

Confundiendo la realidad con sus deseos, partiendo de una incomprensión básica y suicida acerca de lo que el peronismo ha representado a lo largo de treinta años en la historia social y política, las Fuerzas Armadas se niegan a aceptar que la persistencia y la fuerza del movimiento de masas radica centralmente en la presencia multitudinaria de la clase obrera.

Por

EN 1955, la clase obrera peronista sola y aislada por la defección de los dirigentes sindicales y los sectores no obreros del Movimiento Nacional emprendieron la gesta de la primera resistencia. En 1966, la clase obrera peronista,

esta vez acompañada por amplios sectores de la pequeña burguesía que habían roto definitivamente con sus ataduras al frente oligárquico - imperialista, derrota a la dictadura militar de los monopolios a través de las grandes insurrecciones de masas de las que emerge con nuevos ins-

Libre, Justa, Soberana y Socialista.

★
Y así también la clase obrera enfrentó a María E. Martínez. El proyecto proimperialista encabezado por la Presidente, cae herido de muerte cuando los obreros peronistas acaban con el plan entreguista de Rodrigo y logran el desplazamiento del "super ministro" López Rega. En el marco del Movimiento Peronista Auténtico —el ámbito que se acuña para expresar al peronismo revolucionario— y del Partido Peronista Auténtico, la clase obrera articulada en las Coordinadoras Interfabriles (cuerpos delegados, comisiones internas, comités de lucha) rechaza las mediaciones impuestas por la burocracia sindical y esboza los embriones del poder popular.

Avanzando en la perspectiva del Frente de Liberación Nacional del cual es su columna vertebral, el peronismo obrero aglutinado por las consignas emanadas de la organización político-militar Montoneros es ahora el interlocutor directo de los militares.

Porque la lucha contra la "subversión" es la lucha de exterminio contra el peronismo revolucionario, el único que existe, el único que no ha muerto, porque no puede morir la identidad política de la clase obrera.

El liquidado sí, no por los militares, si no por la realidad social es el falso peronismo oficial, el peronismo de la burocracia sindical, el de María E. Martínez, el de la Triple A, el del imperialismo. Porque como decía EVA PERÓN:

"El Peronismo será revolucionario o no será nada".



ISABEL Perón

trumentos organizativos y una creciente claridad ideológica.

En cada momento de lucha, enfrentando los proyectos entreguistas de los gobiernos proscriptivos y represivos de turno —fueran éstos civiles o militares—, el peronismo obrero, popular y revolucionario se va desembarazando lenta, contradictoriamente, pero a la vez con firmeza, de todos aquellos que desde dentro del Movimiento se integran al sistema, traicionan el mandato de la causa popular y negocian con las consignas que marcan el camino hacia una Patria